

Wir heißen Sie herzlich willkommen an Bord. Bitte nehmen Sie Platz in Ihrem „Fuffzehner“ auf der Fahrt von Stammheim nach Heumaden und zurück. Schauen Sie aus dem Fenster und lassen die vielen Jahre an sich vorbeiziehen.

Ihr 15er verabschiedet sich am 8. Dezember 2007 als letzter seiner Gattung mit der 1-Meter-Spur in Stuttgart und macht Platz für den modernen Nachfolger, der Stadtbahn U 15.

Deshalb schreiben Bürger, entlang der Schienen von Stammheim nach Heumaden, dieses „etwas andere Buch“ über eine Straßenbahn.

Die erste Auflage ist 2007 sofort vergriffen. Es folgt 2010 die zweite, erweitert um 16 Seiten in Farbe.



Der 5er erreicht die „Ruhbank“ am 25. Mai 1979.



15er Innenraum



Der 15er in Höhe der Hohensteinstraße am 25. Januar 2007 – sein letzter Winter in Zuffenhausen.

Viel Spaß beim Lesen oder beim Verschenken von einem Stück „menschenbewegender“ Straßenbahn-Geschichte Stuttgarts über Berg und Tal.

Dem Nachfolger der U 15, seinem Personal und vor allem Ihnen – den Fahrgästen – wünschen wir all' Zeit gute Fahrt.

Wir sehen uns doch bei der Einweihung am 10. Dezember 2011 in Zuffenhausen und Stammheim?

Ihre Arbeitsgemeinschaft
AG Buch „Der 15er“

Stammheim

Hier beginnt unsere Reise mit dem 15er an seinem nördlichsten Punkt in Stuttgart, der

Endhaltestelle in Stammheim.
Bitte steigen Sie ein, nehmen Sie Platz.



In der Straßenbahn-Schleife in Stammheim bereit zur Abfahrt. Das Ziel ist der Fernsehturm.

November 2007



An der Endhaltestelle „Ruhbank“
mit dem Fernsehturm.